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2020 年 6 月 20 日 

清瀬の会 運営会議報告書・紙面総会確認書 
 

初夏のさわやかな風が心地よい---との書き出しから始まる季節となり

ましたが、コロナの脅威はまだまだ続きそうで心配な今日この頃、いかが

お過ごしでしょうか。 
清瀬の会 会則では、5 月に総会を開く事に決まっていますが、仙台市

から集会は禁止されていました。 
つきましては、書面での意見交換を行い総会の代替えといたしますのでご

理解、ご協力くださいますようお願いいたします。 
 

清瀬の会の活動報告 

● 昨年度の成果 
 

道路補修をお願して、舗装工事を早急に進める事が出来ました。 
新川町内会の区域にあたる為、新川町内会さんにも協力を戴きましたので

感謝しています。 
本来は、住民からの要求なしでも補修すべき工事なので町内会の成果では

ないと言うご意見もありましたが、工事を早急にして頂いた事は、新川町

内会と清瀬の会の協同での交渉の成果だったと考えていました。 
 次に 
作並周辺の風景、山野草をテーマにした絵葉書を作り、地域活性化に貢献

しようと言うグループが出来ました。グループの活動を清瀬の会として活

動する事を会員の皆様に報告し、賛否を伺い、賛成多数で了承されました。 
反対意見はありませんでした。 
グループの正式名称は以下のとおりです。 
グループ名 清瀬の会 写真部  
写真部は 令和 2 年度 青葉区まちづくり活動助成事業に清瀬の会とし

て応募して助成対象事業に指定され 金額 256000 円を助成されました。 
事業名：作並新川地区の自然の魅力を写真や絵葉書を通して広く発信する

事業 
 
以上 が昨年度の成果です。 
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● 本年度の計画 

コロナウイルスの成り行きで全く見通しは立ちませんが 
◆道路に被さっている樹木の伐採など、行政の担当部署と協力して岩谷堂

西地区の美化活動を進める方針です。 
また 自宅周辺の除草などが困難そうな会員宅を見かけた際に、お手伝い

する為には、除草ボランティア班を立ち上げる事を模索します。 
 
◆活動助成事業に使用する絵葉書用の写真の提供を求めていく予定です。 
 

尚、大沢広陵地域包括支援センターからのご指導で 
岩谷堂西老人会の立ち上げのお手伝いをしていますが、 
老人会は独立した会なので、清瀬の会とは対等な関係と考えていますが 
老人会から清瀬の会に合流したいと言う申し出がある場合には 
清瀬の会の中の老人会と言う関係を構築し、事務手続きなどの効率化をお

手伝いする方針です。 
 
● 清瀬の会 会則の加筆変更について 
本年度は仙台市町内会育成奨励金を支給されますので、これを会の運営経

費に充てられるように会則の変更が必要となりました。また会としての目

的項には、育成奨励金受給に適するよう事業目的を加筆する事も必要と思

われますので、皆さんのご意見をお願いします。 
 
（名称） 
第一条 本会は、「清瀬の会」と称します。 
（目的） 
第二条 本会は任意加入の団体であり、住民相互の情報交換及び住民・行

政間の連絡を行い、且つ会員の相互扶助に努め、並に福祉の推進

を図ることを目的とします。 
（会費） 
第三条 本会の会費は無料とします。活動により発生する経費は、仙台市

町内会育成奨励金及び有志者の寄付やご厚意・善意によってこれ

を賄います。 
（会員資格） 
第四条 本会の区域は、「仙台市青葉区作並字岩谷堂西」とし、同地区に

居住または土地を所有し、本会の目的に賛同するすべての者は会

員となることができます。 
 
清瀬の会の会則の上記、朱文字部分の加筆を行います。         
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以上の方針及び会則変更に対してご意見をお願い致します。 
方針に賛成の場合は下の 賛否・ご意見記入欄にお名前をご記入お願いし

ます。 
賛成が多数の場合は これを持って 令和２年総会決議と致します。 
 
清瀬の会 
会長   高橋 昇 
副会長 佐瀬定雄 橋詰邦男   
会計  松本大輔 

 運営ボランティア 
久保田順子  藤倉恵  村上和規 

  新川地区地域交通運営検討会委員  
飯川 康芳 松井 啓 

 
 
--------------------------   切り取り線    ---------------------------------- 
 

上記の清瀬の会の運営方針・会則変更に賛成致します。 

令和 2 年 6 月  日 

 

お名前  

------------------------------------------- 

 

 

 


